



SESIÓN DE AMIGUITOS MISIONEROS, OCTUBRE 2025

CONOZCA AL MISIONERO: Harrison Martin

ÁREA DE MISIONES: Europa del Este

ÁREA DE CONCEPTO: Familia

ESCRITORAS: Bethany Davenport y Celeste Albaugh

CONOZCA AL MISIONERO

Harrison Martin es un médico misionero que sirve a los pueblos de Europa del Este. Como enfermero, tiene la oportunidad de atender necesidades médicas y, al mismo tiempo, compartir el evangelio de Jesús.

El Sr. Martin aprendió sobre las misiones internacionales desde muy joven, cuando acompañaba regularmente a sus padres en viajes a un orfanato en otro país. Durante la secundaria y la universidad, participó en viajes misioneros al extranjero durante el verano. Durante la universidad, sintió el llamado de Dios a obtener un título en enfermería para servir en el campo misionero. Comenzó su carrera misionera como Journeyman (un programa de misiones de dos años para jóvenes adultos) y ahora sirve en países de Europa del Este.

El Sr. Martin vive su versículo bíblico favorito del capítulo 4 de 1 Pedro, donde se nos recuerda usar los dones que Dios nos da para servir a los demás. Está agradecido poder combinar sus dones como profesional médico con su pasión por compartir el evangelio de Jesús.

Peticiones de oración

1. Ore para que la gente de toda Europa se abra a escuchar acerca de Jesús.
2. Ore por la creación de nuevas iglesias.
3. Ore para que los cristianos que viven en Europa quieran compartir acerca de Jesús en lugares a donde la mayoría de la gente de Estados Unidos no puede ir.
4. Ore para que las personas que aman a Jesús se involucren en sus iglesias locales.
5. Ore por la salud y seguridad del Sr. Martin mientras trabaja para cuidar y compartir a Jesús con los pueblos europeos.

ACTIVIDADES

Resultados esperados

Los preescolares escucharán que Harrison Martin es un enfermero misionero en Europa del Este. Enfocándose en el concepto de **familia**, los preescolares aprenderán que las historias de la Biblia sobre las familias les ayudan a conocer el plan de Dios para su familia.

ARTE—Pintura de nieve

Materiales: pegamento escolar, crema de afeitar, cuchara, tazón, delantales, cartulina oscura, pinceles gruesos

Antes de la sesión, mezcle una parte de pegamento con dos partes de crema de afeitar en un tazón. Coloque la tabla de alertas de alergias.

Invite a los preescolares a pintar figuras de nieve en cartulina. Diga: *Hace frío y nieva en Europa del Este, donde el Sr. Martin es enfermero misionero.*

BLOQUES—Construye con esponjas

Materiales: Esponjas de cocina nuevas, tijeras para adultos, figuras de personas, Biblia

Antes de la sesión, Corte esponjas en diferentes formas de bloques.

Guíe a los preescolares a usar los bloques de esponja para construir una iglesia. Diga: *En la iglesia aprendemos historias de la Biblia que nos ayudan a comprender el plan de Dios para las familias.*

Abra la Biblia y lea: La familia de Jesús iba a la iglesia (vea Lucas 2:27).

LA VIDA EN HOGAR—Comidas saludables

Materiales: Tabla de alimentos saludables, platos de juguete y comida.

Muestre la tabla. Conversen sobre cuáles alimentos son saludables. Anime a los preescolares a preparar comidas saludables. Diga: *El Sr. Harrison es enfermero misionero en Europa del Este. Las personas que necesitan ayuda médica pueden visitar la camioneta donde trabaja el Sr. Harrison. Él ayuda a las personas a mantenerse sanas.*

MÚSICA Y MOVIMIENTO—Moverse y orar

Materiales: 1 hojas de otoño, marcador permanente, cesta.

Antes de la sesión, escriba en las hojas palabras que hagan referencia al movimiento: saltar, gatear, caminar de puntillas, estirarse, saltar, conducir, rezar, etc. Coloque las hojas en la cesta. Muestre la tabla de alertas de alergias.

Invite a los preescolares a turnarse para sacar una hoja y seguir las instrucciones de cada una. Hagan una pausa entre las hojas para recitar oraciones por el Sr. Martin. Diga: *Las hojas de otoño embellecen la temporada. Oremos por el Sr. Martin mientras disfrutamos de las hojas de otoño.*

NATURALEZA—Plantando tomillo

Materiales: planta de tomillo, mantel de plástico, tierra para macetas, vasos de plástico pequeños, semillas de tomillo, palas de mano pequeñas, bidones de agua pequeños

Muestre la tabla de alertas de alergias. Extienda el mantel en el suelo para que los preescolares trabajen en él. Permita que los preescolares toquen y huelan la planta de tomillo. Permita que los preescolares llenen vasos con tierra, planten semillas y los rieguen. Diga: *El tomillo es una hierba que crece en Europa del Este.*

ROMPECABEZAS Y MANIPULATIVOS: Herramientas médicas

Materiales: cartulina, marcador, kit de médico de juguete.

Antes de la sesión, calque cada instrumento médico del botiquín en una cartulina. Reemplace los artículos en la bolsa del botiquín.

Guíe a los preescolares a relacionar las herramientas con la forma correcta. Conversen sobre cómo se usan las herramientas y las veces que los niños han ido al médico. Diga: *El Sr. Martín usa herramientas médicas para ayudar a personas en Europa del Este. Conduce una camioneta médica para poder ayudar a quienes la necesitan.*

TIEMPO DE GRUPO

Materiales: una carta escrita a mano en un sobre; sandalias, gafas de natación, traje de baño, gorro, bufanda y un par de mitones en una bolsa de mano; cinco pares diferentes de mitones y guantes

Consejo para pasar el tiempo en grupo:

Antes de la historia de hoy, ayude a los preescolares a comprender qué es una letra mostrándoles un ejemplo.

Introducción

Sostenga la bolsa de mano. Retire e identifique un artículo a la vez. Conversen sobre si usarla en climas cálidos o fríos. Diga: *El Sr. Martin trabaja en una zona de Europa con inviernos muy fríos.*

Contar la historia

Los amigos del señor Martin

“Queridos amigos”, escribió el Sr. Martin, “les escribo hoy para agradecerles su apoyo y sus oraciones, y para contarles sobre mi trabajo”.

El señor Martin estaba escribiendo una carta a su iglesia en su ciudad natal.

“Me apoyan muchísimo en mi camino misionero”, escribió. “Me envían dinero. Me escriben notas de aliento. Oran. Estoy muy agradecido”.

Luego el señor Martin escribió sobre su trabajo.

“Trabajo como misionero en Europa del Este. Como enfermero, brindo atención médica a la gente de aquí. Pero al cuidar de la gente, puedo contarles de Jesús”.

El Sr. Martin escribió sobre algunas de las personas que había cuidado y les agradeció nuevamente por su apoyo.

“Doy gracias a Dios por ti y oro por ti también”, escribió el Sr. Martin. “Seguiré informándote de cómo estoy. Gracias por todo”.

Deténgase aquí para los niños de tres y cuatro años

Pregunte: *¿Por qué creen que el Sr. Martin decidió escribir una carta a su iglesia? ¿Cómo creen que se sintieron los feligreses al recibirla?* (Vaya a la sección de oración a continuación).

Continúe para los niños del jardín de infantes

Unas semanas después de que el Sr. Martin enviara su carta, sonó su teléfono.

“¿Hola?” dijo el señor Martin.

—¡Hola! —respondió la voz—. ¡Soy Thomas! ¡De tu iglesia!

—¡Thomas! —dijo el Sr. Martin—. ¡Me alegra saber de ti!

“Recibimos tu carta”, dijo Thomas, “y estamos muy orgullosos de ti. Sé que es difícil estar lejos de casa, pero estás haciendo un gran trabajo”.

“Puede ser difícil”, respondió el Sr. Martin, “pero ayudar a la gente y hablarles de Jesús hace que valga la pena”.

“Estoy seguro de que sí”, dijo Thomas. “Sepan que estamos orando por ustedes y que estamos aquí para ayudarlos si nos necesitan”.

—Gracias, Thomas —dijo el Sr. Martin—. Eso significa mucho para mí.

Pregunte: *¿Por qué llamó Thomas al Sr. Martin? ¿Cómo pueden Thomas y otros ayudar al Sr. Martin?*

TIEMPO DE ORACIÓN

Oremos por el Sr. Martin, quien sirve al pueblo europeo. Oremos por su salud y seguridad.

Oremos con preescolares.

ACTIVIDAD DE CLAUSURA

Antes de la sesión, esconda cinco pares diferentes de guantes y manoplas en la habitación (no en pares). Haga que los preescolares trabajen juntos para buscar y combinar los guantes y mitones.